

私は、天王寺中学校での三年間を通して、自分の興味に素直になりどんどんチャレンジしていくことの楽しさを学びました。例えば、私は中学校に入ってから英語の面白さに目覚め、いつか話せるようになりたいと思うようになりました。そして、学校の授業を超えて英語を学び始め、中学3年生の時には大阪市からのスイス派遣事業に参加できるほどの英語力を身につけることができました。さらには、英語のスピーチ大会にも挑戦しました。他にも、中学2年生の後期から参加した生徒会では、もっとこうしたほうがいいんじゃないかと思ったことはどんどん発言し、生徒会としての新しい企画にも取り組みました。人前で話すことの楽しさも、生徒会活動を通して実感しました。

このように私が様々なことに取り組むことができたのも、天王寺中学校の先生方の支えがあったからでした。英語日記を毎週添削してくださった先生、生徒会活動に積極的に関わってくださった先生、心のこもった言葉をかけてくださった先生、派遣事業でお世話になった校長先生などあればキリがありませんが、全ての先生への感謝は言葉では言い尽くせません。たくさんのチャンスを与えてもらえる環境が当たり前のようにあるこの中学校で学べたことは、本当に幸せでした。

高校に入ってからも国際交流事業や留学、キャンプに参加したりと積極的に活動し、知見を広げました。その中で幅広く学べる学部に進みたいと思うようになりました。大学では教養学部に進むことにしました。今でも、英語とプレゼンという中学校で出会った二つのものは、常に私の基盤となっています。天王寺中学校で学んだチャレンジ精神を糧として、世界にはばたいて行きたいです！！

